

夕暮れ・夜間 歩行者の事故防止

日没時間が早くなりました。まだ、買物や帰宅など、人が動いている時間帯に暗くなるため、歩行者や自転車の発見が遅れるなど、交通事故の危険性が高まります。

- スピードダウンと安全確認を徹底しましょう。
- 早めのライト点灯とハイビームの活用を励行しましょう。
- 横断歩道以外の場所でも、歩行者が横断することを意識しましょう。

午後6時 「発見が遅れて、間に合わなかつた」

路上で車にはねられ、73歳の女性死亡

◇薄暮時間帯・夜間、ヘッドライトは、『遠目(ハイ・ビーム)』が基本…早期発見で事故防止◇

2018/10/21(日) 0:16

20日午後6時10分ごろ、愛知県の路上で女性（73）が軽ワゴン車にはねられ死亡しました。警察は軽ワゴン車を運転していたパートの男（49）を過失運転致傷の疑いで現行犯逮捕しました。調べに対し男は「女性を発見し急ブレーキをかけたが、間に合わず衝突してしまった」と話しています。

午後6時 交差点 右折車にはねられ 横断歩道を渡っていた女性死亡

◇交差点の右折は…十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意し、行いましょう◇

2018/10/21(日) 0:16

20日午後6時40分ごろ、愛知県の信号交差点で、横断歩道を歩いて渡っていた女性（81）が右折してきた車にはねられ死亡しました。警察は乗用車を運転していた会社員の男（49）を過失運転致傷の疑いで現行犯逮捕しました。男は調べに対し「歩行者がいるのに気付かなかった」と話しています。

信号のない交差点 わき道から出ようとした車にはねられ 自転車の22歳女性死亡

◇わき道から出る時は、左右・周囲の安全確認！ 特に右折は注意しましょう◇

2018/10/20(土) 22:55配信

19日午前7時25分ごろ、埼玉県の信号のない市道交差点で、自転車に乗っていた女性（22）が軽トラックにはねられ死亡。警察は自動車運転処罰法違反（過失傷害）の疑いで逮捕。軽トラックが広い道路に出る際、左から進行してきた女性をはねた。軽トラック側の道路に一時停止標識はなかった。

午前4時 「車線に座っていた」 トラックにはねられ男性死亡

◇薄暮時間帯・夜間、ヘッドライトは、『遠目(ハイ・ビーム)』が基本…早期発見で事故防止◇

2018/10/20(土) 11:52

20日午前4時20分ごろ、兵庫県の国道でコンビニエンスストア経営の男性（42）が、大型トラックにはねられ死亡した。警察は自動車運転処罰法違反（過失傷害）の疑いで、トラック運転手の男（51）を現行犯逮捕した。調べに「男性が車線の真ん中に座っていて、発見が遅れた」と話している。

午前5時 トラック正面衝突、2人死亡

◇2時間走行、15分休憩 守ろう！ 自分の命、他人の命◇

2018/10/20(土) 13:42

19日午前5時ごろ、宮崎県の国道で、会社員の男性（65）の大型トラックと、会社員の男性（40）の大型トラックが正面衝突し、2人とも死亡した。